
 
SUJET : Rappels : Inscription pour Symposium et Soumission des résumés pour Réunions 
virtuelles du RRSV / Reminder :  Symposium (registration) and VHRN Virtual Meetings 
(abstract submission)  
 
English follows 

Chers Membres, 
 
Je souhaite vous rappeler qu’aujourd’hui, 2 novembre, 11h30 PM est la dernière journée pour vous 
inscrire à la : 
 
RÉUNION SCIENTIFIQUE SATELLITE DU SYMPOSIUM INTERNATIONAL SUR L’ANGIOGENÈSE 
RÉTINIENNE ET CHOROÏDIENNE 
Date de la conférence virtuelle:   Jeudi, 5 novembre 2020, 8h30 AM 
 
Ce Symposium est organisé et soutenu par l’Université de Montréal, le RRSV et la Fondation Antoine-Turmel. 
Il sera présenté dans une atmosphère ouverte et amicale et rassemblera des scientifiques internationaux et 
locaux à l'avant-garde de la biologie vasculaire de la rétine.  
Tous les détails (conférenciers, programmation scientifique, inscription, etc.) se retrouvent sur la 
page d’accueil du SYMPOSIUM. 
 
Le comité organisateur,  
Sylvain Chemtob, MD, PhD 
Isabelle Hardy, MD 
Adriana Di Polo, PhD 
Przemyslaw (Mike) Sapieha, PhD 
Bruno Larrivée, PhD 
Flavio Rezende, MD, PhD  
 
*** 
RÉUNIONS VIRTUELLES DU RRSV : Il ne vous reste que 5 jours pour soumettre vos résumés pour les 
4 réunions, au RRSV. 
 
Date limite pour la soumission :   Vendredi, 6 novembre 2020, 11h30 PM 
Dates des réunions :    4 décembre 2020 

29 janvier 2021 
26 mars 2021 
21 mai 2021 

 

L’inscription est obligatoire pour avoir accès aux résumés et au lien Zoom. 
Date limite pour l’inscription à la réunion du 4 décembre :  30 novembre 
Pour les détails 
 
*** 
Nous vous attendons en grand nombre à ces évènements virtuels! 
 
Cordialement, 
Valérie 
 
*** 
Dear VHRN members, 

I would like to remind you that today, November 2, 11:30 PM is the last day to register for the: 
 
SATELLITE SCIENTIFIC MEETING OF THE INTERNATIONAL SYMPOSIUM ON RETINAL AND 

http://reseauvision.ca/symposium/symposium-angiogenese-2020/
http://reseauvision.ca/reunion-annuelle/reunion-annuelle-2020/


CHOROIDAL ANGIOGENESIS  
Date of the virtual conference:   Thursday, November 5, 2020, 8:30 AM 
 
This Symposium is organized and supported by the University of Montreal, the VHRN and the Fondation 
Antoine-Turmel. It will be presented in an open and friendly atmosphere and will bring together international 
and local scientists at the forefront of vascular biology of the retina. 
 
Scientific program and other details are available on the Symposium homepage. 
 
The organizing committee, 
Sylvain Chemtob, MD, PhD 
Isabelle Hardy, MD 
Adriana Di Polo, PhD 
Przemyslaw (Mike) Sapieha, PhD 
Bruno Larrivée, PhD 
Flavio Rezende, MD, PhD  
 
*** 
VHRN VIRTUAL MEETINGS: You have 5 days left to submit your abstract for all 4 meetings to the 
VHRN. 
 
Deadline for submission:  Friday, November 6 2020, 11:30 PM 
Dates for Virtual Meetings:  December 4, 2020 

January 29, 2021 
March 26, 2021 
May 21, 2021 
 

Registration is mandatory in order to see all the abstracts and obtain the Zoom link. 
Deadline for registration for the December 4 meeting:  November 30 
For details 
 
*** 
We look forward to seeing many of you at these virtual events! 
 
Regards, 
Valerie 

http://visionnetwork.ca/symposium/symposium-angiogenese-2020/
http://visionnetwork.ca/reunion-annuelle/2020-annual-meeting/

